

EG-Konformitätserklärung EC Conformity Declaration

Dok.-Nr. L_98_01
Doc. No.

Hersteller, Anschrift Manufacturer, Address	Jean Müller GmbH Elektrotechnische Fabrik H.J.-Müller-Straße 7, D-65343 Eltville am Rhein
Produktbezeichnung Product designation	NH-Sicherungslastschaltleisten Baureihe SL, für Schalttafeleinbau und Schalttafel Aufbau inklusive Zubehör. LV HRC Strip type fuse switch disconnectors, series SL and accessories, for panel board building. DIN-Size 00 (160A): SL00-3x3/100/; SL00-3x(3); SL00-3x/400A DIN-Size 1 to 3 (250A/400A/630A):SL123-3x(3) DIN-Size 3: SL3-3x(3)/1000A (NH-Trennleiste) (LV HRC Busbar disconnect strip 1-and 3 pole switchable) DIN-Size 3: SL3-3x2/1.250A or 1.600A DIN-Size 3: SL3-3x(3)/910A DIN-Size 3: SL3-3X6/2.000A DIN-Size 3: SLT3-3SRSL/3x(3)/50 (NH-Stromschienen-Trennleiste) (busbar disconnect strip)

Jahr der Anbringung der CE-Kennzeichnung : 1998
Affixing of the CE marking

Das bezeichnete Produkt stimmt mit den Vorschriften folgender EG-Richtlinie/n überein:
The designated product conforms to the provisions of the following European directives

2006/95/EG

Richtlinie des Rates vom 12. Dezember 2006 zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten betreffen elektrische Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen.

Directive of the European Parliament and of the council of 12. December 2006 on the harmonisation of the laws of Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits.


Die Übereinstimmung des bezeichneten Produktes mit den Vorschriften der oben genannten Richtlinie/n wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen:


The conformity of the designated product with the provisions of the above mentioned Directives is proved by full compliance with the following standards

Europäische Normen Harmonized European standards	EN 60947-3
IEC-Standards IEC standards	
Nationale Normen National standards	VDE 0660 Teil 107

Aussteller / Issuer G / QM
Ort, Datum / Place, Date Eltville, den 16. Jan. 2008

Rechtsverb. Unterschriften
Legally binding signature


Dr. B. Müller


i.V. A. Göttert

*Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Mitgelieferte Sicherheitshinweise sind zu beachten.
This declaration certifies compliance with the indicated directives but implies no warranty of properties. The safety instructions of the accompanying product documentation shall be observed.*